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"2014, toute une
année pour
sanctifier la vie
ordinaire."

À l’occasion des fêtes de Noël, le
prélat de l’Opus Dei a parlé de
l’Enfant Jésus qui, de son
berceau, nous montre que c’est
dans la vie ordinaire que nous
apprenons à aimer.

30 déc. 2013

"Peu de jours avant la grande fête de
Noël, j’ai eu l’occasion de lire un
texte de saint Josémaria qui m’a



beaucoup touché. Ses paroles sont,
comme toujours, simples et très
percutantes.

Il disait concrètement que ce qu’il y a
de plus beau dans l’amour c’est le
sacrifice. Et voici, qu’en ces jours,
nous le percevons très clairement, de
façon évidente. Nous le voyons chez
notre Dieu, Tout-Puissant qui
s’anéantit, nous faisant ainsi voir le
grand amour qu’il nous porte. Et qui
nous apprend, qu’en regardant sa
vie, nous devons être des personnes,
des femmes, des hommes, sachant
aimer toute l’humanité. Toutes les
personnes, de toute la terre, doivent
nous intéresser.

En effet, nous sommes venus au
monde, envoyés par Dieu lui-même,
pour que, par la grâce du baptême et
des autres sacrements, nous soyons
en mesure de communiquer aux
autres notre grand bonheur. Noël !
ce mot exprime en soi une grande



joie! Et une grande communication
entre toutes les personnes.

Nous voyons aussi que le monde
entier a besoin de cette lumière de
Noël. Ce qui fait que parfois ils se
réfugient artificiellement sous les
lumières qui décorent de la ville.
Quant à nous, nous devons être, sans
pour cela nous considérer meilleurs
que les autres, Nous devons être une
lumière qui éclaire avec la lumière
du Christ.

Ainsi, nous entreprendrons l’année
2014, avec l’entrain dont Dieu veut
que nous fassions toute chose. En
sanctifiant la vie ordinaire, le travail,
nos relations, notre apostolat, ainsi
que notre amitié et notre repos. Lors
de son séjour ici-bas, le Christ nous a
appris comment il s’y prenait pour
sanctifier sa vie. Lorsqu’il était un
enfant, en se laissant guider par ses
parents, quand il était un jeune
garçon, en tirant des leçons



humaines de ses parents et de ceux
qui l’entouraient.

Par la suite nous voyons comment il
communique sa joie, en allant à la
rencontre de toutes les personnes, à
la rencontre des malades et des bien-
portants. Des riches et des pauvres
puisque toutes les âmes
l’intéressaient. Toutes les âmes
doivent nous intéresser pour vivre
toujours face à Dieu et avec Dieu et
pour Dieu.

Que Dieu vous bénisse !"
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